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           2021年 9月 9 日 №.922 

 

◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

最初に、報告事項として先週の例会で申し上げましたクラブ

創立２０周年記念事業の一環でありますコロナ基金への寄付

についてですが、今週の９月６日１０時に浅野実行委員長、野

澤実行委員会幹事、林クラブ幹事と共に市役所におきまして

白山市山田市長にお渡ししたことを報告いたします。 

さて、先週の例会にて多田広報・雑誌委員長の「ロータリー

の友」の紹介にもありましたように今月９月は「基本的教育と

識字率向上」月間であり、RI シェカール・メータ会長もこれ

について寄稿されていました。 

９月７日の日本経済新聞のコラムで女優の故高峰秀子さん

について書かれていました。若い人たちではご存じの方は少

ないかもしれませんが、彼女は映画「二十四の瞳」や「カルメ

ン故郷に帰る（日本初の総天然色映画）」などに主演、５歳の

時から子役として活躍し、ほとんど学校に行くことが出来な

かったそうです。しかしながら本が大好きで撮影の合間には

本を読み耽っていたそうです。学校に行けず、本を読むことで

学んだわけですが、このおかげでこの後にエッセイストとし

ても優れた文章を残しています。これがもし文字も読めずま

た、読み方も知らなければこのようなことができたかどうか。

いかに基本的教育と識字率向上が重要であるかです。ロータ

リアンとしても地球人としても、改めて認識を深めたいもの

です。本日もよろしくお願いします。 

 

 

 

◆幹事報告（林 哲也 幹事） 

・国際ロータリー日本事務局経理室 国際ロータリー日本

事務局経理室より 2021年 9月 RIレートのお知らせが届く。

2021年９月のレート：１ドル＝110円 

・１１月７日（日）「RLI研究会パートⅡ」ZOOM開催のご案

内が届いております。本日、会員各位へメールにて送付いた

しました。参加希望の方は、10/3（日）までに事務局へ申し

込みください。 

・9/6(月)白山市へコロナ基金 300万円を寄付いたしまし

た。 

・11/4(木)にガバナー公式訪問が変更になりました。 

・9月例会は予定通り 9/16、9/30開催し持ち帰り弁当としま

す。9/23は祝日の為休会です。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

◆プログラム 卓話 

パスト会長卓話  浅野 昭利 君 

 『 20周年を迎えて ～これまでと此れから～ 』 

 

出席報告(木村 俊夫 出席委員長) 

 

● 出席率：84.84％    

● 出席者：24名 /34名 

● 出席補填： 5名 

● 出席免除者：1名  中嶋 満 

 

● メーキャップ 

・なし 

 

◆ニコニコボックスの発表(中島 育子 会員) 

 

 

 

 

 

小柳 善裕 会長  

浅野パスト会長、卓話ありがとうございました。 

また、20 周年記念実行委員長としてご厄介掛けますがよろしくお願

いします。 

林 哲也 幹事  

浅野さん、本日の卓話ありがとうございました。 

会員増強プロジェクトの結果が出始めました！ この調子で目標の

13名を達成しましょう！ よろしくお願い致します。 

今井 欣也 

9カ月ぶりに出席することが出来ました。これからは毎回出席したい

と思います。 

永瀬 喜子  

九月九日 重陽の節句です。菊の花に真綿で露を集め、それをお酒に

浸して飲んだり肌に付けたりするとか…  どちらも試したことあ

りませんが実に風雅な習わしですね。 

浅野さん、素晴らしい卓話をありがとうございました。 心、ひとつ

に！改めてそう思います。 

今井先輩、嬉しいです！ 

池元 ことみ 

パスト会長 浅野様、卓話ありがとうございました。 

朝晩めっきり涼しくなりましたネ～、もう秋です。 

今井さん、お久し振りです。お元気で何より‼ 嬉しいです。 

藤本 和久 

浅野パスト会長、卓話ありがとうございました。 

今井さん、お久し振りです。 

福田 裕  

今井さん、お元気そうで何よりです。本当に嬉しいです。 

小路 昌弘  

浅野パスト会長、急な予定変更にもかかわらず卓話を引き受けて頂き

ありがとうございました。 

山本 篤  

浅野さん、卓話ありがとうございました。 

今井さん、元気なお顔を見れて良かったです。 

今日は野暮用があったのですが、例会に出て来て良かったです。 

橋本 恵子 

浅野さん、卓話ありがとうございます。“今日の日は一年に一度しか

ない。一生に一度しかない。大事にしよう”一日一日大事に生きます。 

武藤 一彦  

こんばんわ。白山市コロナ基金 300万円の寄付、素晴らしいと思いま

した。 

会長のご挨拶、とても心に残りました。本は読むために購入しましょ

う。 

私の一番忙しい頃、後悔するのは、自分の子どもを診察しなかったこ

とです。 

中島 育子  

浅野パスト会長、卓話ありがとうございます。 

今日は久しぶりのニコニコ BOXの発表でとっても緊張しました。 

本日合計 16,500円   今年度累計 121,500円 

 


